

Communiqué de presse – 27/04/22



Création d'une banque de langes à Berchem-Sainte-Agathe !

La commune, à l'initiative de Sabrina Djerroud, Échevine de la Petite Enfance, a décidé en collaboration avec le CPAS de créer une banque de langes afin de venir en aide aux familles précarisées à Berchem-Sainte-Agathe.

Tout parent ayant des langes devenus trop petits pour leur(s) enfant(s) pourra les déposer dans les différents points de collecte répartis dans la commune (notamment dans les crèches communales). Toutes les tailles et marques sont les bienvenues, mais les langes doivent être neufs et de préférence emballés.

Cette création d'une banque de langes démarrera dès le début du mois de mai et la liste des points de collecte est disponible sur simple demande auprès du CPAS ou via www.berchem.brussels .

Plus d'infos ? CPAS de Berchem-Sainte-Agathe – www.cpasberchem.brussels

Christian Lamouline

Bourgmestre de Berchem-Sainte-Agathe

02/464.04.82 - clamouline@berchem.brussels

Sabrina Djerroud

Échevine de la Petite Enfance

0479/61 67 18 – sdjerroud@berchem.brussels

Mireille Walschaert

Responsable du service Communication

02/464 04 85 – 0493/74 26 73 - mwalschaert@berchem.brussels

